Carolina Marín

Este domingo la española
Carolina Marín se ha convertido
en la campeona del mundo de
bádminton. Ha ganado de la
'número uno' del *ranking* mundial,
la china Xuerui Li. Es la primera
vez que se ve un éxito así en el
bádminton español. Carolina está
ahora en Madrid y responde a



algunas preguntas de la revista 20minutos.

(1) ¿Cuántas entrevistas das por día?

En un día normal, ninguna. Pero hoy tengo muchas entrevistas. ¡Llevo un día de locura!

(2) ¿Ganas mucho en los torneos?

Depende. Hay muchos torneos, como este campeonato mundial, en el que el premio no es en metálico¹⁾. Recibimos becas que sirven para financiar estudios en el futuro. Me parece una buena recompensa por mi esfuerzo.

(3) ¿De dónde viene tu amor por el bádminton?

Desde niña me dedicaba a bailar flamenco. Un día, con 8 años, una amiga me invitó a una pista de bádminton y desde aquel momento empecé a practicarlo. Pasados los años, a los 12, tuve que elegir una de las dos cosas. Y elegí el bádminton.

(4) ¿Qué significa el tatuaje que tienes en la muñeca?

Son los arcos olímpicos. Me prometí un día que, si participaba en unos Juegos Olímpicos, me haría un tatuaje. Después de Londres, cumplí la promesa. Me lo hice en la muñeca izquierda porque es la mano izquierda con la que golpeo el volante²⁾.

(5) ¿Tienes una meta en la vida?

En este momento ser la mejor jugadora de bádminton y en el futuro ser la mejor fisioterapeuta. Mi plan es dejar el bádminton profesional y empezar a estudiar fisioterapia dentro de un par de años.

adaptado de: www.20minutos.es, 31-05-2015

noot 1 en metálico = in contant geld noot 2 el volante = de badminton shuttle